

Une chaîne de vidéos sur Youtube

Le Service Information Communication de la Prélature de l'Opus Dei en France se dote d'une chaîne vidéo sur Youtube.

14/11/2008

Les paroles de Jean-Paul II nous stimulent :

« Internet fait apparaître des milliards d'images sur des millions d'écrans d'ordinateurs partout dans le monde. De cette galaxie d'image et de son, le visage du Christ ressortira-

t-il et la voix du Christ sera-t-elle entendue?

Car ce n'est que lorsque son visage sera contemplé et sa voix entendue que le monde connaîtra la bonne nouvelle de notre rédemption. Tel est le but de l'évangélisation. Et c'est ce qui fera d'Internet un espace véritablement humain, car s'il n'y a pas de place pour le Christ, il n'y a pas de place pour l'homme.

C'est pourquoi [...] j'exhorterai toute l'Eglise à franchir courageusement ce seuil, à prendre le large dans les profondeurs d'Internet, afin qu'à présent, comme par le passé, le grand engagement de l'Evangile et de la culture puisse montrer au monde "la gloire de Dieu qui est sur la face du Christ" (2 Co 4, 6). Puisse le Seigneur bénir tous ceux qui œuvrent à cet objectif. »

Message de Jean-Paul II pour la 36e Journée mondiale des

*Communications sociales, 12 mai
2002*

La chaîne du Service Information et Communication contient plusieurs dizaines de vidéos sur des initiatives apostoliques, sur l'Opus Dei, sur saint Josémaria ainsi que des interviews de témoignage.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/une-chaine-de-videos-sur-youtube/> (07/02/2026)